

C. PROCESO ELECTORAL
LOCAL

PULSOPOLÍTICO**SHEIBAUM: GABINETE A CUENTAGOTAS****POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ**

La virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, confirmó que hoy presentará un segundo grupo de integrantes de su gabinete, pero advirtió que no a quien será secretario de Seguridad, cargo para el que se menciona insistentemente a Omar García Harfuch, actual senador electo y probablemente con mayores y más delicadas responsabilidades.

Hay expectación por conocer quiénes serán los nuevos titulares de, entre otras, las secretarías de Educación Pública, Salud y Gobernación, dependencias que en este sexenio dejaron de tener importancia y atención en Palacio Nacional. Pero también la habrá por el primer debate que sostendrán hoy en Atlanta el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, y su antecesor, Donald Trump, que busca regresar a la Casa Blanca, lo que debe preocupar y ocupar a quien gobernará México el próximo sexenio, por los problemas que enfrentará con quien sea el ganador en las elecciones de noviembre en el vecino país.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Reapareció en un video la presidenta de la Suprema Corte, Norma Lucía Piña, para asegurar que el Poder Judicial de la Federación "vive momentos llenos de incertidumbre y trascendentales", y anunciar que trabajan y dialogan con todas las instancias posibles, para garantizar los derechos laborales de su personal.

Al mismo tiempo, la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del mismo Poder Judicial, anunció que participará en los foros públicos sobre esa reforma, convocados por el Congreso para ser escuchados, porque ésta se aprobará en septiembre.

Organismos internacionales coinciden en que la liberación del australiano Julian Assange, fundador de WikiLeaks en 2010, por la revelación de documentos secretos de Estados Unidos y países de América Latina, fue festejada como "triumfo de la libertad de prensa" por gobiernos que la mantienen bajo amenazas y persecuciones.

Gerardo Fernández Noroña, el petista senador electo de Morena, fue doblemente bateado por el Presidente López Obrador y la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, en respuesta a sus reclamos de que, por haber ocupado el tercer lugar entre las "corcholatas" en el proceso interno del guinda, debería liderar la bancada en el Senado.

Ambos le recordaron que el acuerdo para participar en la encuesta interna ganada por la exjefa de Gobierno de CDMX, fue para militantes de Morena, aun cuando él y el pevemista, Manuel Velasco, hayan participado. Y aunque ahora va a ser senador de Morena, no lo era entonces y sanseacabó.

José Peña Merino será el director de la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones del próximo Gobierno federal, anunció la doctora Sheinbaum, con la que colaboró en CDMX como titular de la Agencia Digital de Innovación Pública.

¿Golpe o autogolpe de Estado en Bolivia?

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

[@MXPulsoPolitico](https://twitter.com/MXPulsoPolitico)



2024-06-26

CLARA BRUGADA Y LAS TRAMPAS DE LA FE

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://lapoliticamedarisa.mx/2024/06/26/clara-brugada-y-las-trampas-de-la-fe/>

La llegada de Clara Brugada a la candidatura por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México fue, por decir lo menos, accidentada y tormentosa.

Un día, inopinadamente, Omar García Harfuch declaró al periódico "La Jornada" que estaba listo para servir a la Ciudad de México o en donde fuera requerido. Desde ese momento se produjo un alud de "solidaridades" en torno al eficiente y valeroso encargado de la seguridad pública de la capital del país. En el desempeño de ese cargo, García Harfuch fue víctima de un atentado que estuvo a punto de costarle la vida.

A los pocos días del autodestape de García Harfuch, Clara Brugada inició una campaña en la que reclamaba su derecho de ser considerada como la candidata idónea para recuperar el terreno perdido por MORENA en las elecciones del 2021.

Se corrió entonces la versión de que ella era la candidata in pectore del presidente López Obrador.

Y a partir de ello un grupo de voluntaristas que están cerca de Brugada, iniciaron una recia campaña en contra de Omar García Harfuch.

El punto crítico de esa campaña fue la filtración de una grabación en la que Martí Batres daba instrucciones a un personaje, se supone de todas sus confianzas por lo que le encargaba, de mejorar la estrategia de ataque en contra del ex jefe de seguridad de la CDMX.

La grabación mencionaba datos duros, como nombres de comunicadores y estrategias que se habían puesto efectivamente en marcha, y por ello no dejaba lugar a dudas que era Batres el que mandaba recrudecer los ataques, aunque él siempre negó la autenticidad de la grabación aduciendo que se trataba de un trabajo de inteligencia artificial.

Se configuraron en ese momento dos trampas de la fe para Clara Brugada: la primera fue hacerle creer que no sería la candidata al gobierno de la CDMX y la segunda que AMLO había engañado políticamente.

Y vino la numeraria que el INE dio a los partidos para que, en el caso de las nueve gubernaturas que se jugarían, tenían que postular a cinco mujeres cuando menos.

Y entonces Brugada fue declarada la opción femenina de MORENA en la capital, a pesar de haber perdido la encuesta y García Harfuch, como lo hizo Ricardo Sheffield en Guanajuato, declinó para que su partido cumpliera la cuota de género.

Esas trampas de la fe siguen rodeando a Clara Brugada ya como ganadora de la elección del 2 de junio pasado.

Clara Brugada sabe que tiene un amigo de primer nivel en el que debe confiar para no volver a caer en las trampas de la fe.

EN TIEMPO REAL

- 1.- Un gran acierto de Claudia Sheinbaum el anuncio de que se militarizará la Guardia Nacional. Y es que esa corporación ya estaba operando exactamente igual que la Policía Federal de Caminos en tiempos de Peña Nieto.
- 2.- En Acapulco el grupo empresarial que encabeza Germán Calvo, está preparando una serie de acciones de gestoría ante los tres niveles de gobierno para que aceleren la reconstrucción del Puerto.
- 3.- No pierdan de vista en el grupo cercano de la presidenta electa a Lázaro Cárdenas Batell, quien podría ser el indiciado para tratar de sacar a PEMEX del hoyo financiero en el que se encuentra.